

"CAMINOMUNDO" (spanisch) bedeutet "Weltenweg".

Der fiktive Name steht für die Musik, welche die fünf Musikerinnen verbindet: Sie nehmen die Zuhörer mit auf eine musikalische Welt- und zuweilen auch Zeitreise. Dabei bezaubert CAMINOMUNDO vor allem durch sein breites und abwechslungsreiches Repertoire: mal lassen sie mehr lyrische instrumentale, mal mehr bewegte rhythmische und gesungene Stücke erklingen, die von keltischem Folk über mittelalterliche Tänze, französischen Chansons, amerikanischem Bluegrass bis hin zu lateinamerikanischen Klängen reichen.

Zwischen wenig bekannten Stücken findet der Zuhörer auch manches Vertraute wieder.

Die vielseitigen Klangfarben werden durch den wechselnden Einsatz von 12 verschiedenen Instrumenten (Geige, Akkordeon, verschiedene Flöten, Harfe, Gitarre, Bass, Banjo, Mandoline, Djembe, Cajon ...) erzeugt.

Die Band gründete sich 2006 in Stuttgart und setzt seitdem ihre musikalische Weltreise durch ein wachsendes Repertoire fort.

Christina Geruschkat (Violine, Gesang)
Christine Lutz (Akkordeon, Gesang)
Eva Rembold (Flöten, Harfe, Git, Perc, Gesang)
Isabell Kaufold (Git, Flöten, Perc, Gesang)
Andreas Kümmerle (Git, Mandoline, Banjo, Bass, Gesang)

Kontakt:

Andreas Kümmerle, Schlehenweg 12, 73557 Mutlangen, 07171-64220, andr6768 (at) web.de